

2022 年度 健生キッズベア 年度末アンケート集計

回答数：12名

1：一年を通して、お子様の成長を感じられましたか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① 感じた | 12名 |
| ② 感じられない | 0名 |
| ③ どちらとも言えない | 0名 |

2：お子様は保育園に楽しく通えていますか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① はい | 11名 |
| ② いいえ | 0名 |
| ③ どちらとも言えない | 1名 |

3：保育園・お子様・保護者との信頼関係が出来ていると感じられますか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① はい | 11名 |
| ② いいえ | 0名 |
| ③ どちらとも言えない | 1名 |

4：園内は、清潔で安全性が保たれていると思いますか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① はい | 12名 |
| ② いいえ | 0名 |
| ③ どちらとも言えない | 0名 |

5：お子様と保育者のコミュニケーションはとれていると思われませんか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① はい | 12名 |
| ② いいえ | 0名 |
| ③ どちらとも言えない | 0名 |

6：保育園の保育内容には、満足していますか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① はい | 12名 |
| ② いいえ | 0名 |
| ③ どちらとも言えない | 0名 |

7：その他ご意見等がございましたらご記入ください

- ・ 感動的な卒園式をありがとうございました、色々な体験をさせていただき、感謝しています。
- ・ とてもたくさんの事ができるようになりました、ありがとうございます。自分もやりたい！という意思ができたことがこの一年の一番の成長だと思います
- ・ 一時期の“行きたくない病”がなくなって、元気に登園できていることに安心しています、気持ちのムラは多いですが、言葉で伝えるように気をつけてくれているので園で言葉にする練習をいつも実践してくださっている成果だと感じています
- ・ 食事や発語など、相談に乗っていただいて感謝しています
- ・ 体育でも“勝ってうれしかった”と教えてくれたり、園での出来事や感じた事を伝えてくれるようになりました。みんなでやることの大切さやチームでやる事などの意味も少しずつ理解しているように思います
- ・ 言葉がいろいろと出てくるようになった、行動も自分でいろいろやろうとする意志が出てきました
- ・ 急遽、慣らし保育を早めに始めてくださりとても有難く思います、手厚い支援のおかげで、とても安心して通わせることができています

8：お子様が保育園での生活の中で一番楽しかった・楽しんでいたと感じるエピソードをご記入ください

- 保育園に通うようになってから、朝に「保育園行く人？」と聞くとぴしっと手を挙げてくれます。迎えに行った際に楽しそうに遊んでいる姿を見るとうれしく思います
- プールが楽しかったそうです、水族館も楽しかったとよく言っていました
- アンパンマンを覚えてきた、人以外に興味を持っており、園で教えてくれたのか大好きに。先生たちがわが子の様にかわいがってくれて有難い。
- いつも他の子や先生方にかかわっていただいてニコニコなので、とても楽しんでいると思います。
- 友だちと遊んだこと、勝ち負けなどを話してくれるようになりました、みんなで協力して取り組んだりすることなどは楽しんでいたように思います
- お昼寝のあとの絵本を読んでもらうのが楽しそうだと姉が言っていました
- 友だちと遊んで楽しかったことや、体育で何をやったかを家で楽しそうに話してくれます
- 歌とダンスは曲をかけるとニコニコで踊ってくれます
- お散歩や公園へ行った日は必ず教えてくれるので楽しいのだと思います、サッカーも好きなようです
- 水族館やプラネタリウムなどの園外授業
- 水族館や芋ほり、運動会、発表会、一つ一つの行事を準備したり練習する過程をととても楽しんでいた。 “これが難しい” “これは楽しみだな” など、楽しく取り組んでいました